

Herzlichen Dank

für das Mitgefühl, das uns in der schweren Zeit des Abschiednehmens von

Pierre Rom

entgegengebracht wurde. All die Zeichen der Anteilnahme haben uns sehr berührt. Vielen Dank auch für die schönen Blumen und die Spenden.

Herrn Pfarrer David Bringold danken wir für seine einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte und Christoph Mäder für die wunderschöne musikalische Darbietung.

Wir bedanken uns bei Herrn Dr. J. Montagne für die kompetente Betreuung und Begleitung sowie beim Team der Spitex Grauholz und der Stiftung Diaconis für die hervorragende Pflege.

Mai 2019

Die Trauerfamilie